

Dr. Renate Gustorf-Aeckerle

## Herzlichen Glückwunsch

Am 31. August 2012 feiert Frau Dr. Renate Gustorf-Aeckerle ihren 70. Geburtstag. Dazu möchten wir ganz herzlich gratulieren. Frau Dr. Gustorf-Aeckerle hat nach ihrer Anerkennung zur Fachärztin für Radiologie 1974 zunächst als Oberärztin, von 1978 bis 2006, als langjährige Ärztliche Direktorin des selbstständigen Instituts für Diagnostische und Interventionelle Neuroradiologie am Katharinenhospital Stuttgart das Bild der Deutschen Gesellschaft für Neuroradiologie entscheidend mitgeprägt. Sie setzte sich, auch in finanziell schwierigen Zeiten, erfolgreich ein für die Etablierung einer modernen apparativen Ausstattung (CT, MRT und digitaler Subtraktionsangiografie (DSA)), ein für nicht-universitäre Institute bisweilen schwieriges und ungewöhnliches Unterfangen. Als Vorsitzende bei vielen Fachkongressen waren ihre konstruktiv-kritischen Beiträge gefragt. Zudem richtete sie 1985 die Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Neuroradiologie aus. Hervorzuheben ist ihr besonderes Engagement für die Weiterbildung junger Kolleginnen und Kollegen. So war sie viele Jahre mitverantwortlich für die Organisation und Durchführung der Frühjahrskurse der VSRN (Vereinigung Südwestdeutscher Radiologen und Nuklearmediziner) in Karlsruhe. Wir wünschen ihr neben einer stabilen Gesundheit weiterhin viel Erfüllung in der praktischen Umsetzung ihrer nicht erst seit dem Ruhestand stets gepflegten kulturellen Interessen an Musik, Architektur, bildenden Künsten und der „Entdeckung“ der Welt.

*Prof. Dr. Wibke Müller-Forell  
Dr. Dietmar Ulbricht*